

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 21. April 1882.)

Die k. spanische Gesandtschaft in Bern hat Namens ihrer Regierung unterm 6. Februar d. J. die Erklärung abgegeben, daß Spanien, mit Inbegriff der balearischen und kanarischen Inseln, auf die Zeit vom 1. Juli nächsthin dem in Paris am 1. Juni 1878 abgeschlossenen internationalen Postvertrage, betreffend den Austausch von Briefen mit deklarirtem Werthe*), beigetreten sei.

Der Bundesrath hat als Verwaltungsoffiziere brevetirt:

Z u m O b e r l i e u t e n a n t :

Hrn. Pletscher, Jakob, in Schaffhausen.

Z u L i e u t e n a n t s :

Hrn. Kaiser, Bernhard, in Chur.
 „ Hartmann, Friedrich, in Hausen (Aargau).
 „ Fonjallaz, Emile, in Epesses (Waadt).
 „ Bidlingmeyer, Jules, in Chexbres (Waadt).
 „ Kehrer, Johann, in Bern.
 „ Meyer, Joh. Baptist, in Aarau.
 „ Kaufmann, Meinrad, in Kriegstetten (Solothurn).
 „ Sonderegger, Otto, in St. Gallen.
 „ Bucher, Robert, in Kerns (Obwalden).
 „ Schölller, Cäsar, in Zürich.
 „ Renaud, Ulysse, in Locle.
 „ Lachat, Ariste, in Moutier (Bern).
 „ Brugger, Heinrich, in Genf.
 „ Wachs, Wilhelm, in St. Gallen.
 „ Grädel, Alfred, in Huttwyl (Bern).

*) Siehe eidg. Gesesammlung, neue Folge, Bd. III, S. 711.

- Hrn. Rösli, Arnold, in Bern.
 „ Keller, Ernst, in Gibswyl (Zürich).
 „ Klopstein, Samuel, in Laupen (Bern).
 „ Fayet, Georges, in Aubonne (Waadt).
 „ Badan, Charles, in Cossonay (Waadt).
 „ Dériaz, Gustave, in Lausanne.
 „ Müller, Rudolf, in Sitten.
 „ Jeannot, James, in Murten.
 „ Calpini, Alois, in Sitten.
 „ Dür, Franz, in Zürich.
 „ Schoch, Adolf, in Fischenthal (Zürich).
 „ Rätz, Friedrich, in Bern.
 „ Albrizzi, Giuseppe, in Lugano.
 „ Suremann, Rudolf, in Lausanne.
 „ Klopfenstein, Jakob Isidor, in Bern.
 „ Kramer, Paul, in Neuenburg.
 „ Berner, Friedrich, in Unterkulm (Aargau).
 „ Aguet, Louis Jules, in Lausanne.
 „ Eisinger, Friedrich, in Chur.
 „ Bucher, Thaddäus, in Zell (Zürich).
 „ Bolting, Karl, in Schwyz.
 „ Kunz, Johannes, in Fläsch (Graubünden).

(Vom 25. April 1882.)

Als Postkommis in Basel wurde Hr. Karl Mayr, Postaspirant, von Arbon (Thurgau), gewählt und als Posthalter in Escholzmatt (Luzern), Hr. Gottlieb Hofstetter, von dort.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1882
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	20
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	26.04.1882
Date	
Data	
Seite	592-593
Page	
Pagina	
Ref. No	10 011 472

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.